

TRADUCTION

4 janvier 2022

Aux bahá'ís du monde

Amis chèrement aimés,

Nous sommes actuellement en compagnie des conseillers continentaux – dont la grande majorité est présente en Terre sainte, tandis que certains qui n'ont pu voyager jusqu'ici se joignent à nous à distance – et le sixième et dernier jour de leur conférence, centrée sur le Plan de neuf ans à venir, arrive à sa conclusion. Il y aurait tant à dire sur l'esprit de cette conférence, tel qu'il se manifeste chez ses participants. Riche en expérience, ils ont été témoins de l'accroissement des capacités dans le monde bahá'í et ils débordent de confiance dans ce que vous pouvez accomplir de plus. Nous n'aurions pu espérer une compréhension plus pénétrante, plus éclairée de ce qui est demandé dans le prochain Plan que ce qu'ont révélé les consultations de ces âmes dévouées. Mais cela n'est bien sûr que le commencement. Lorsque les conseillers retourneront dans les pays des cinq continents, ils vous apporteront, ainsi qu'à ceux qui servent avec vous, tout ce qu'ils ont assimilé. Eux et leurs auxiliaires seront à vos côtés alors que vous vous préparerez à cette immense entreprise collective – surtout grâce à votre participation à la vague de conférences qui déferlera bientôt sur le monde entier, alors que les appels universels de Bahá'u'lláh à travailler à l'amélioration du monde galvaniseront l'assemblée de ceux qui souhaitent le bien de l'humanité.

Une conjoncture particulière dans le monde en général et au sein de la Foi en fait un moment intense. Les défis mondiaux auxquels fait face l'humanité sont un test sérieux de sa volonté de mettre de côté les intérêts personnels à court terme et de prendre conscience de cette indéniable réalité spirituelle et morale : il n'existe qu'une famille humaine interconnectée et elle partage une précieuse patrie. Au même moment, les disciples de Bahá'u'lláh réexaminent les possibilités qui s'offrent à eux pour libérer le pouvoir de reconstruction de la société que recèle la Foi. Ce Plan mettra à l'épreuve leur endurance, leur volonté et la force de leur amour pour ceux qui vivent à leurs côtés. Ils aideront à cultiver, dans chaque endroit, des communautés qui partagent un objectif commun et reconnaissent le pouvoir de guérir, de transcender que possède l'unité. Au sein de ces communautés, chaque âme peut trouver refuge, et dans les nombreuses actions des amis en faveur de l'adoration et la louange, de l'éducation, de la transformation sociale et du développement des communautés – dans tout cela, chaque âme peut trouver un espace pour grandir et servir. Nous sommes touchés par la promesse de 'Abdu'l-Bahá : « Les petits deviendront grands et les faibles trouveront la force ; ceux qui sont d'âge tendre deviendront les enfants du royaume, et ceux qui se sont égarés seront guidés vers leur céleste demeure. »

Quand Bahá'u'lláh a annoncé sa bonne nouvelle, les croyants dévoués qui pouvaient porter son message à l'humanité étaient si peu nombreux. Aujourd'hui, loué soit Dieu, le dévouement des amis demeure intact et leur nombre a considérablement augmenté. Puissent leurs cœurs être fortifiés par le pouvoir de sa parole et, en toute occasion et en tout lieu, puissent-ils briller de la lumière des splendeurs célestes. C'est la prière qui sera sur nos lèvres et l'espoir qui habitera notre cœur lorsqu'aujourd'hui, nous entrerons dans le mausolée de la Beauté bénie, en compagnie des conseillers, pour offrir des prières ardentes en votre nom.

[signé : La Maison universelle de justice]